

Ecole normale de Valleyfield

La treizième séance publique du "Cercle pédagogique" de l'Ecole normale de Valleyfield a eu lieu le vendredi 14 mars dernier, sous la présidence d'honneur de S. G. Mgr J.-M. Emard.

Voici le programme de cette séance:

- (1) Ouverture: Piano; "Capricante". *Wachs*. Mlles Simone Lefebvre, Cécile Lamarche, Irène Payette, Marguerite Tassé.
- (2) Rapport de la douzième séance. Mlle Simone Lefebvre, Secrétaire.
- (3) "Le père Girard et l'éducation par la langue maternelle", 2ème partie: "L'œuvre théorique du père Girard" Conférence: Mlle Irène Payette.
- (4) Récitation: Un diner chez saint François de Sales." (*Le Père Delaporte*.) Mlle Joséphine Bériault.
- (5) Quatrième moyen de cultiver le langage: "L'étude des textes choisis", partie théorique et pratique. Mlle Cécile Lamarche.
- (6) "Sur mer", Chœur des élèves. *Missa*. Solistes: Mlle Claire Deslongchamps, Marguerite Tassé.
- (7) Neuvième étude de psychologie pédagogique: "L'Éducatrice: qualités intellectuelles: (2) Réflexion et observation: (a) Nature et mécanisme": Monsieur le Principal.
- (8) Récitation: "Le Sous-Préfet aux champs." *Daudet*. Mlle Berthe Léger.
- (9) Sortie: Piano: "Scherzo", *Englemann*. Mlles Simone Lefebvre, Cécile Lamarche, Irène Payette, Marguerite Tassé.

Note:—La prochaine séance est fixée au Vendredi 11 Avril prochain.

25e Anniversaire

Lundi, le 17 mars dernier, a été célébré solennellement le 25e anniversaire de l'ordination sacerdotale de M. l'abbé A.-P. Caron, Assistant-Principal de l'Ecole normale Laval de Québec.

"La Bonne Parole"

Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue à *La Bonne Parole*, organe de la Fédération nationale Saint-Jean-Baptiste. C'est une revue mensuelle dont le premier numéro vient de paraître à Montréal. C'est *Madéleine*, la sympathique chroniqueuse, qui présente la nouvelle revue féminine aux lectrices, et la Secrétaire, Mlle Gérin-Lajoie, explique ce que sera *La Bonne Parole*. Parmi les autres articles de ce premier numéro, signalons celui de la Révérende Sœur Sainte-Anne-Marie sur l'Enseignement supérieur des jeunes filles.

L'abonnement à *La Bonne Parole* est de 50 cts par année. S'adresser à la Secrétaire, Mlle Gérin-Lajoie, 33 rue Sherbrook-ouest, Montréal.

Feu Le R. Frère Odéric

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs, l'âme du R. F. Odéric, des Frères des Ecoles Chrétiennes, décédé à Montréal le 4 mars dernier. Il a enseigné au Canada, à Québec notamment, et pendant plusieurs années. Il arriva en cette ville en 1882. Le R. F. Odéric naquit en France et entra dans la communauté des Frères des Ecoles Chrétiennes en 1858. Ce fut un maître dévoué, un éducateur de valeur.

En garde !

L'Anglicisme dans les Maisons d'Education, les Métiers, le Commerce, la Vie Sociale, Etc. Voilà un petit livre qui vient à son heure. Prix: 15 sous l'unité. Prix spéciaux pour 12, 25, 50, 100. En vente chez tous les libraires.